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Ministerio de Obras Públicas definirá qué empresa construye
la nueva Tenencia de Carabineros de Panquehue

MOP definirá qué empresa se hará cargo de construir la nueva tenencia
de Carabineros de Panquehue.

• Dos empre-
sas postularon

al proceso de
licitación que
finalizó el pa-

sado 28 de
abril.–

Avanza el pro-
yecto para que la co-
muna de Panquehue
cuente con una nue-
va Tenencia para Ca-
rabineros, mejoran-
do la calidad de las
instalaciones para la
institución y así ha-
cer frente a las nece-
sidades, tanto de los
propios uniforma-
dos, como de la co-
munidad en general.

La iniciativa ya
finalizó su etapa de
licitación y se está a
la espera que el Mi-
nisterio de Obras
Públicas (MOP) de-
cida qué empresa se
hará cargo de mate-
rializar dicha obra.

El alcalde de
Panquehue, Gonza-
lo Vergara, señaló
que «el 28 de abril
se cerró este proce-

so que fue muy espe-
rado, pasaron mu-
chos meses, cerca de
un año estuvimos
esperando esta ofer-
ta económica, que
finalmente llega a
su término».

En este contexto,
el edil agregó que
«hay dos empresas
que postularon, hoy
estamos a la espera
que el Ministerio de
Obras Públicas
tome la decisión de
con cuál empresa se
va a quedar para
que prontamente
podamos comenzar
con la construcción
de esta tenencia
nueva para la co-
muna de Panque-
hue».

Asimismo, Ver-
gara comento que
«hoy día lo que

quiere la comuni-
dad es seguridad, y
qué mejor que en
Panquehue que es
una comuna que es
pequeña, podamos
entregar esta gran
noticia para nuestra
gente».

En cuanto a los
plazos para estos
procesos, el alcalde
indicó que «hay una
carta gantt, pero
esto no lo hace el
municipio, lo hace el
Ministerio de Obras
Públicas, ya depen-
de de ellos. No sabe-

mos cuáles son los
plazos que ellos ma-
nejan, esperamos
que prontamente
ellos tengan la res-
puesta y nos digan
‘esta es la empresa
que se adjudica la
obra en Panquehue
para lo que será la
tenencia’».

En este sentido,
el edil precisó que
la nueva tenencia
«se va a construir
en el mismo espa-
cio que hoy tiene el
retén Panquehue,
Carabineros se va
a ir a la casa que
está a un costado,
que ya fue arren-

dada por la muni-
cipalidad. Yo sien-
to que hoy día Ca-
rabineros de Chile
necesita dignidad,
ojalá que esto par-
ta pronto, porque
es una gran segu-
ridad para los ve-
cinos de Panque-
hue», cerró.

Fomentando la recuperación de espacios públicos, municipio
de San Esteban inaugura moderna Plazoleta en Lo Calvo

Municipio de San Esteban inaugura moderna Plazoleta en Lo Calvo

Gracias a la polí-
tica de recuperación
de espacios públicos,
impulsada por la ad-
ministración del al-
calde Christian
Ortega, en San Es-
teban se inauguró la
moderna Plazoleta
de Lo Calvo, que per-
mitió darle vida a un
espacio que se en-
contraba en total
abandono.

La iniciativa, fi-
nanciada a través
del Gobierno Regio-
nal de Valparaíso,
tuvo un costo de in-
versión cercano a
los 82 millones de
pesos, que significó
la construcción de
un sector de juegos
con pavimento de
caucho de aproxi-
madamente 53
mts2, escaños, ba-
sureros, sombrea-
dores y luminarias.

• Proyecto per-
mitió construir
un área de jue-

gos, letras volu-
métricas y un
espacio desti-
nado a la vida

comunitaria en
un área abando-

nada.-

Además, se me-
joró el acceso de un
paradero existente y
se proyectaron
asientos de hormi-
gón in situ con ilu-
minación incorpora-
da, la plantación de
flora acorde a la si-
tuación climática y
letras que reafirman
la identidad local.

«Estamos muy
contentos de poder
inaugurar este es-
pacio, que viene de
la mano con la polí-

tica comunal de re-
cuperar espacios
públicos. Este era un
lugar en total aban-
dono. Ahora, las ve-
cinas y vecinos de
distintos sectores
podrán utilizarla,
fomentando la vida
comunitaria y don-
de los niños puedan
jugar», señaló el al-

calde Christian Orte-
ga.

Este proyecto,
con estándares de
seguridad para to-
dos los grupos eta-
rios de la población,
contribuirá a mejo-
rar la calidad de vida
de los vecinos de Lo
Calvo, Las Bandu-
rrias y El Cobre.

En la misma lógi-
ca, la Consejera Re-
gional, María Vic-
toria Rodríguez,
valoró el trabajo del
municipio por con-
seguir proyectos de
adelanto en distin-
tos puntos de la co-
muna: «Quiero
agradecer el traba-
jo del municipio, de

los funcionarios y
del alcalde, por ge-
nerar acciones y
proyectos que apun-
ten al desarrollo de
las localidades. Esta
plaza es el claro
ejemplo de ello y
eso, como gobierno
regional nos pone
muy contentos»,
afirmó.
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